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ABSTRAK
Nama Mahasiswa : Imam Muhyiddin, NIM: 1640100419. “Metode Pembelajaran Sorogan dan Bahtsu Al-Masail Dalam Prestasi  Belajar Santri (Studi di Pondok Pesantren Terpadu Daarul Mubtadi’in Kecamatan Jayanti Kabupaten Tangerang).

Salah satu upaya untuk meningkatkan prestasi belajar santri pondok pesantren terpadu Daarul Mubtadi-in Jayanti Tangerang Banten  dengan adanya metode sorogan dan bahtsu al-masail dalam proses pembelajaran. Adapun penelitian ini bertolak dari pemikiran dasar bahwa metode sorogan dan bahtsu al-masail akan memberikan kontribusi dalam peningkatan prestasi belajar santri, sehingga perkembangan dan pemahaman santri mengenai materi pembelajaran dapat dipahami secara maksimal. 
Adapun rumusan dari penelitian ini adalah : 1) Bagaimanakah pelaksanaan pembelajaran sorogan di Pondok Pesantren Daarul Mubtadi-in ? Bagaimanakah pelaksanaan pembelajaran Bahtsu al Masail di Pondok Pesantren Daarul Mubtadi-in ? Bagaimana kontribusi metode pembelajaran sorogan dan Bahtsu al Masail dalam meningkatkan prestasi belajar santri di Pondok Pesantren Daarul Mubtadiin ?. 
Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan adalah teknik observasi, wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik triangulasi data, yang meliputi pengumpulan data,reduksi data, display data, dan kesimpulan. 
Hasil dari penelitian ini adalah; 1) Penerapan  metode sorogan  dilaksanakan dua kali dalam sepekan yaitu; setiap malam Sabtu dan malam Selasa bersama KH. Nurhasan, M.Pd  selaku pimpinan pesantren kitab yang dikaji adalah kitab “Fathul Qorib” sementara  setiap malam Senin bersama para asatidz adalah kitab “Awamil dan Jurumiyah”. Teknik pelaksanaan; pertama, bagi santri pemula dilaksanakan dengan cara santri membacakan kembali kitab yang sudah dibacakan oleh Ustadz. kedua, bagi santri senior adapun teknik pelaksanaannya yaitu santri membaca kitab yang yang belum dibaca dan dikaji oleh gurunya dan sang guru menyimak bacaan santri dari segi tarkib, I’rob dan penjelasan materi.  2) Penerapan metode Bahtsu al-masail dilaksanakan dua cara yaitu dengan  berkelompok  di dalam kelas, yang berupa halaqoh-halaqoh kecil yaitu setiap malam senin,  kemudian bahtsu al-masail yang dilakukan secara bersama-sama setiap bulan sekali. Dalam Penerapan metode  bahtsu al-masail masalah-masalh yang dibahas adalah masalah yang actual dan permasalahan yang sedang menjadi Isue dalam kehidupan sehari-hari. 3) Kontribusi metode sorogan dan Bahtsu Al-Masail  dalam peningkatan prestasi belajar santri dapat dilihat dari meningkatnya kemampuan santri dalam memahami Grametikal Bahasa Arab (Nahwu Shorf, I’raf), kemampuan santri dalam membaca, menerjemahkan, dan memahami kitab berbahasa Arab dengan baik dan  benar.

Kata Kunci	: Metode, Sorogan, Bahtsu al-Masail, Prestasi Belajar, Santri.

ABSTRACT

Name of Student: Imam Muhyiddin, NIM: 1640100419. "Learning Methods of Sorogan and Bahtsu Al-Masail in Achievement of Studying Students (Study In Integrated Pesantren Daarul Mubtadi'in Jayanti Tangerang Regency).

One effort to improve learning achievement of boarding school students integrated Daarul Mubtadi-in Jayanti Tangerang Banten with the method of sorogan and bahtsu al-masail in the learning process. The research is based on the basic idea that the method of sorogan and bahtsu al-masail will contribute in improving students' learning achievement, so that the development and understanding of santri about learning materials can be understood maximally.
The formulation of this research are: 1) How is the implementation of sorogan learning in Pondok Pesantren Daarul Mubtadi-in ?, How is the implementation of learning Bahtsu al Masail in Pondok Pesantren Daarul Mubtadi-in ?, How does the contribution of learning methods sorogan and Bahtsu al Masail in improving student achievement in boarding school Pesantren Daarul Mubtadiin ?.
The method used in this research is descriptive qualitative research method with the technique of collection is the technique of observation, interview, documentation. Data analysis techniques used are data triangulation techniques, which include data collection, data reduction, data display, and conclusions.
The results of this study are; 1) Application of sorogan method implemented twice in a week that is; every Saturday night and Tuesday night with KH. Nurhasan, M.Pd as the leader of pesantren of the book studied is the book "Fathul Qorib" while every Monday night with the asatidz is the book "Awamil and Jurumiyah". Engineering implementation; first, for beginner santri implemented by way of students reciting the book that has been read by teacher. second, for senior santri as for the implementation technique that is santri read book which have not been read and studied by teacher and the teacher listening santri reading in terms of tarkib, I'rob and material explanation. 2) The application of the Bahtsu al-masail method is carried out in two ways by grouping in the class, which is a small clubs every Monday evening, then bahtsu al-masail which is done together once every month. In applying the method of bahtsu al-masail the problems discussed are actual problems and problems that are becoming Isue in everyday life. 3) The contribution of sorogan and Bahtsu Al-Masail methods in improving students 'learning achievement can be seen from the increasing of students' ability in understanding Arabic Grametikal (Nahwu, Shorf, I'raf), the ability of santri in reading, translating and understanding Arabic book well and correct.

Keywords: Method, Sorogan, Bahtsu al-Masail, Learning Achievement, Student.


الملخص

الاسم: الإمام محيي الدين، رقم الطالب 1640100419 "طرق التعلم سوروغان و بحث المسائل فى الإنجاز الطلاب (دراسة في معهد العصر دارالمبتدئين جايانتى تانجيرانج )

ومن بين الجهود المبذولة لتحسين التحصيل الدراسي فى معهد العصر دارالمبتدئين جايانتى تانجيرانج بانتين بطريقة سروغان  و بحث المسائل سوف تأثير في التحصيل الدراسي. كما تقوم هذه الدراسة على فرضية في تحسين التحصيل العلمي للطلاب، بحيث تطوير وفهم الطلاب بشأن المواد التعليمية مفهومة الحد الأقصى.
صياغة هذا البحث هي: 1) كيف يتم تنفيذ تعلم سوروغان في معهدالعصر دارالمبتدئين ؟ كيف يتم تنفيذ تعلم بحث المسائل في معهدالعصر دارالمبتدئين ؟ كيف تسهم مساهمة أساليب التعلم في سوروغان و بحث المسائل في تحسين تحصيل الطلاب في معهدالعصر دارالمبتدئين ؟
الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة البحث النوعي الوصفي مع تقنية الجمع هي تقنية المراقبة، المقابلة، التوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تقنيات تثليث البيانات، والتي تشمل جمع البيانات، والحد من البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاجات.
نتائج هذه الدراسة هي؛ 1) تطبيق طريقة سوروغان تنفيذها مرتين في الأسبوع الذي هو؛ كل ليلة السبت و ليلة الثلاثاء مع الاستاذ نور حسن  المشتريات كما درس قادة المدارس الإسلامية الداخلية والكتاب هو كتاب "فتح القريب" بينما كل ليلة الاثنين مع الاساتيذ هو كتاب "الاوامل والجرمية التنفيذ الهندسي؛ أولا، للمبتدئ سانتري تنفيذها عن طريق الطلاب تلاوة الكتاب الذي تم قراءته من قبل الاستاذ. ثانيا، لكبار الطلاب وتقنيات تنفيذها أن الطلاب قراءة كتاب مقروء وتقييمها من قبل المعلم والطلاب الاستماع إلى قراءات من حيث ترقيب والاءعرمب  وتفسير المواد. 2) تطبيق طريقة تعلم بحث المسائل تنفيذها بطريقتين مع المجموعة في الفصول الدراسية، في حلاقة صغيرة  كل ليلة الاثنين، ثم تعلم بحث المسائل أجريت بالاشتراك كل شهر. في تطبيق طريقة بهتسو المسيل المشاكل التي نوقشت هي المشاكل والمشاكل الفعلية التي أصبحت إسو في الحياة اليومية. 3) طريقة الاشتراكات تعلم سوروغان  وتعلم بحث المسائل في تحسين التحصيل العلمي للطلاب ويمكن رؤية من القدرة المتزايدة للطلاب لفهم قا ئدة العربية كعلم الصرف والنحوى ،والاعراب   وقدرة الطلاب في القراءة وترجمة، وفهم كتاب باللغة العربية بشكل جيد           و صحيح.

الكلمات الرئيسية: طرق التعلم، سوروغان، بحث المسائل ، حاصل التعلم الطالب
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